

Defibrillator am Würzbacher Bauerntheater

Mit dem neuen Gerät soll im Notfall schnell Hilfe geleistet werden können.

OBERREICHENBACH-WÜRZBACH. Im Rahmen der Theaterveranstaltung fand die offizielle Übergabe eines Defibrillators an den Theaterverein Würzbacher Bauerntheater (WBT) statt.

Öffentlich zugänglich

Das Gerät ist öffentlich zugänglich an der Fassade des Theaterhauses angebracht und kann bei Herzrhythmusstörun-

gen im Notfall schnelle Hilfe leisten. „Wir hoffen zwar, dass er nie zum Einsatz kommen muss, aber dennoch, wenn nötig, ein Menschenleben retten kann“, so die Verantwortlichen des Theatervereins.

Möglich durch Spende

Möglich machte diese Maßnahme unter anderem eine finanzielle Spende der Sparkasse Pforzheim-Calw, heißt es in der

Pressemitteilung des Würzbacher Bauerntheaters.

Die Übergabe wurde neben dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse, Hans Neuweiler, außerdem von dem stellvertretenden Kreisverbandsvorsitzendem des DRK-Kreisverbandes Calw, Jens Müller, begleitet, der sich ebenfalls über die Unterstützung der Sparkasse freute, heißt es in der Mitteilung abschließend.



Jens Müller (stellvertretender DRK-Kreisverbands-Vorsitzender, von links), Wolfgang Pfrommer (Ehrenvorsitzender des WBTs), Hans Neuweiler (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, Martin Reichle (Vorsitzender des WBTs) und Jens Bauer (Zweiter Vorsitzender des WBTs).

Foto: DRK-Ortsverein